

## EDITORIAL

---

Concluimos el año 2016 con importantes avances en nuestra revista. Contamos con contribuciones de primera línea y con contenidos que muestran un cambio importante hacia la internacionalización. Este número da cuenta de un nuevo impulso hacia la apertura a estudiosos y temas más renovadores, compartiendo espacio jóvenes investigadores y autores consagrados, con una vasta obra y reconocido prestigio. Así mismo, vamos a proceder a la reforma de criterios de presentación y edición, acometiéndose cambios también en la estructura y composición del equipo editorial para adecuarlo a las directrices elaboradas por el servicio de publicaciones de la UAM con un ambicioso programa de renovación y proyección de sus publicaciones periódicas presentado el pasado 15 de noviembre a los responsables de dichos medios. El servicio de publicaciones ha emprendido un programa para situar a las revistas de nuestra universidad en el primer nivel de las publicaciones académicas españolas con el cual nos hemos comprometido. Apoyamos esta iniciativa y colaboramos con interés poniendo todo nuestro buen hacer en conseguir el objetivo planteado. Esto significa que durante 2017 seguiremos el protocolo de mejora establecido para alcanzar una mayor difusión y contribuir a una mayor presencia de nuestra universidad en el ámbito de la difusión científica de calidad, con ambición de liderazgo. Por otra parte, ya al cierre de esta edición, deseamos a nuestros lectores y colaboradores unas felices fiestas y un próspero 2017 que seguro que será mejor que 2016.

LA DIRECCIÓN